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一
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一
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を
導
入

環境にやさしいまち
府中市は､環境の国際規格ISO14001を取得しています
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一般質問

分倍河原駅周辺地区における
　今後のまちづくりの方向性は

地区社会福祉協議会の
　可能性についての考えは

けやき並木のにぎわい等に向けた
エリアマネジメント組織の動きを
市はどのように捉えているか

市内の重要な拠点として
　活力のあるまちの実現を目指したい

セーフティーネットワークの　
　充実を図ることが可能と考えている

極 め て 重 要 で あ り
　大変有意義な取組と捉えている

四
谷
さ
く
ら
公
園
の
拡
張
整
備
で

　

防
災
機
能
と
集
会
機
能
を
伴
う

　

施
設
の
設
置
に
つ
い
て
の
考
え
は

府
中
駅
周
辺
中
心
市
街
地
の

活
性
化
に
対
す
る
市
の
考
え
方
は

ジ
ュ
ニ
ア
ス
ポ
ー
ツ
の
強
化
の
た
め

　

補
助
金
の
増
を
検
討
し
て
は
ど
う
か

関
係
法
令
等
に
照
ら
し
合
わ
せ

　

ど
の
よ
う
な
施
設
が
望
ま
し
い
か

　

検
討
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る

総
合
的
な
ま
ち
づ
く
り
プ
ラ
ン
を

検
討
し
て
い
き
た
い
と
考
え
て
い
る

支
援
は
重
要
と
考
え
て
お
り

　

補
助
金
を
最
大
限
確
保
で
き
る
よ
う

　

努
め
て
い
る
と
こ
ろ
で
あ
る

（
２
〜
５
ペ
ー
ジ
中
段
ま
で
）

市
議
会
定
例
会
で
は
、
提
出
さ
れ
た
議
案
を
審
議
す
る
ほ
か
に
、
一
般
質
問
と
し
て
、
各
議
員
が
市
政
全
般
に
対
し
て

質
問
す
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。
今
回
は
23
人
30
件
の
一
般
質
問
が
あ
り
ま
し
た
。
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一般質問

無電柱化の実施について
　市　の　考　え　は

本市における 24時間型介護の
実施状況を聞きたい

無料公衆無線ＬＡＮを搭載した
自動販売機の評価は

「障害を理由とする差別の
　解消の推進に関する法律」の
施行に向けた庁内体制は

課題はあるが事業者等と
協議していきたい

夜間対応型訪問介護と
小規模多機能型居宅介護で
実 現 を し て い る

低コストでの設置ができ
メリットもあるため
設 置 を 検 討 し た い

合理的配慮の方向性について
　検討するチームを設置している

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
・
ス
ク
ー
ル
の

　

具

体

的

な

取

組

状

況

は

主
治
医
と
事
業
所
が
連
携
し
て

　

高
齢
者
に
サ
ー
ビ
ス
を
行
う

　

複
合
型
サ
ー
ビ
ス
に
取
り
組
む
考
え
は

消
費
生
活
教
育
の
比
重
を

　

高
め
る
べ
き
と
思
う
が
ど
う
か

農
業
体
験
活
動
や
地
域
の
方
に
よ
る

　

学
習
支
援
な
ど
を
行
っ
て
い
る

今
後
の
重
要
な
課
題
と
し
て

　

検　

討　

し　

て　

い　

き　

た　

い

今
後
も
ニ
ー
ズ
等
に
応
じ
た
講
座
の

　

企
画
や
内
容
を
検
討
し
て
い
き
た
い
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一般質問

青 少 年 の 居 場 所 の
　必要性についての考えは

学校の水道蛇口に自動水栓の
設置を検討しているか

自主清掃等のごみ袋統一化など
部門を超えた横断的な
取組についての考えは

総合相談窓口の整備など
更なる居場所づくりを
進めていきたいと考えている

改築工事の際に設置しており
　今後も大規模改修時に検討したい

市民により分かりやすい
制度にすべきと考える

認
知
症
の
方
を
安
全
に
保
護
す
る
た
め

　

徘は
　
い
　

徊か
　
い
　

模
擬
訓
練
を
実
施
す
る
考
え
は

女
性
の
再
就
職
を
後
押
し
す
る

　

事 

業 

を 

行 

う 

考 

え 

は

教
育
委
員
会
制
度
改
革
に
よ
り

　

総
合
教
育
会
議
で
市
長
の
意
思
が

　

優
先
さ
れ
る
恐
れ
は
な
い
か

小
規
模
な
訓
練
を
実
施
す
る
と
と
も
に

　

方
法
等
の
検
討
を
進
め
て
い
き
た
い

経
理
等
に
関
す
る
講
座
や
企
業
と
の

　

面
接
会
な
ど
を
行
う
予
定
で
あ
る

同
会
議
は
教
育
委
員
会
と
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市 庁 舎 建 設 等 で
起債償還が重複すると
新たな借り入れが困難では

突出する年度が発生するが
起債総額を抑えるなどの
検討をしていきたい

一問一答

一問一答



一般質問・常任委員会

厚
生
委
員
会

総
務
委
員
会

文
教
委
員
会

建
設
環
境
委
員
会

新学校給食センターでの食育が
　工場見学のような取組で良いのか

農業公園の整備について
市　の　考　え　は

食べ物の大切さを理解するなど
　学習教材の一つになると考える

先進事例等を参考に
　内容を検討していきたい

視
覚
障
が
い
者
等
に
対
す
る

読
み
書
き
支
援
に
つ
い
て
市
の
認
識
は

自
立
し
た
生
活
を
送
る
上
で

重

要

と

認

識

し

て

い

る
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陳情から（要旨）

http://www.city.fuchu.tokyo.jp/gikai

ＴＥＬ：335-4506／ＦＡＸ：364-5415

会派の構成 平成26年第４回定例会

平成27年第１回定例会は
２月23日（月）午前10時開会の予定です。

議員の寄付行為は禁止されています
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